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ABSTRAK 

Aulia Rizqy Ananda "Ekspektasi Lembaga Pendidikan Terhadap 

Kompetensi Guru Lulusan Program Studi Pendidikan Agama Islam UNJ 

(Studi Kasus : 3 SDN Di Jakarta)skripsi, Jakarta: pendidikan agama islam, 

fakultas ilmu sosial, universitas negeri jakarta, 2021. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mengenai ekspektasi dari 

lembaga pendidikan terhadap kompetensi guru lulusan Prodi PAI UNJ dan 

mengetahui apa saja kekurangan dan kelebihan dari guru lulusan Prodi PAI UNJ 

dengan guru agama islam lulusan universitas lain di lembaga pendidikan 

tersebut.Dengan studi kasus di SDN 03 Tanjung Barat,SDN 07 Tanjung Barat,dan 

SDN Menteng Atas 14, di mana tempat itu dipilih karena memiliki guru lulusan 

Prodi PAI UNJ. 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan 

menggunakan pendekatan studi kasus (case study) yang mendeskripsikan 

mengenai kebutuhan lembaga pendidikan terhadap guru lulusan Prodi PAI UNJ, 

lalu mengetahui aspek-aspek yang telah dipenuhi oleh guru lulusan Prodi PAI 

UNJ, dan mengetahui persentase dari aspek yang telah dipenuhi oleh guru lulusan 

Prodi PAI UNJ.Sumber data diperoleh dari hasil wawancara,angket, dan 

observasi.Lokasi penelitian yaitu SDN 03 Tanjung Barat, SDN 07 Tanjung 

Barat,dan SDN Menteng Atas 14,waktu penelitian pada bulan Februari hingga 

Maret 2021.Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori kompetensi 

guru. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa setiap lembaga pendidikan 

memiliki aspek-aspek yang dibutuhkan yang berkaitan dengan empat kompetensi 

guru, lalu guru lulusan Prodi PAI UNJ telah memenuhi hampir seluruh aspek 

yang dibutuhkan lembaga pendidikan, dan presentasi dari aspek yang dipenuhi 

oleh guru lulusan Prodi PAI UNJ adalah pada persentase sangat baik dan baik. 

Kata kunci: Ekspektasi, Lembaga Pendidikan, Prodi PAI UNJ. 

 

 

  



 

 

 ABSTRACT  

Aulia Rizqy Ananda "The Expectations of Educational Institutions towards 

The Competence of Teachers Graduates of the Islamic Religious Education Study 

Program UNJ (Case Study : 3 SDN In Jakarta)thesis, Jakarta: Islamic religious 

education, faculty of social sciences, state university of Jakarta, 2021. 

This study aims to find out about the expectations of educational institutions to 

the competence of teachers who graduate from PAI UNJ Program and know what are the 

shortcomings and advantages of teachers who graduate from PAI UNJ Program with 

Islamic teachers who graduate from other universities in the institution. With case studies 

at SDN 03 Tanjung Barat, SDN 07 Tanjung Barat, and SDN Menteng Atas 14, the place 

was chosen because it has teachers who graduate from PAI UNJ Program. 

This research uses qualitative research using case study approach that describes 

the needs of educational institutions to teachers who graduate from PAI UNJ Program, 

then know the aspects that have been fulfilled by teachers who graduated from PAI UNJ 

Program, and know the percentage of aspects that have been fulfilled by teachers who 

graduated from PAI UNJ Program. The data source is obtained from interviews, 

questionnaires, and observations. The research locations are SDN 03 Tanjung Barat, SDN 

07 Tanjung Barat, and SDN Menteng Atas 14, the research time in February to March 

2021.The theory used in this research is the theory of teacher competence. 

The results of this study show that each educational institution has the necessary 

aspects related to the four competencies of teachers, then the teachers who graduate from 

PAI UNJ Program have fulfilled almost all aspects needed by the educational institution, 

and the presentation of the aspects fulfilled by the graduate teachers of PAI UNJ Program 

is at a very good and good percentage. 

Keywords: Expectations, Educational Institutions, Prodi PAI UNJ,Islamic 

religious education program of Jakarta State University. 

  

  



 

 

 امللخصُ 

خريجي كفاءات المعلمين من برهامج دراسة أوليا رزقي أهاهدا "ثوقعات المؤسسات التعليمية هحو 

التعليم الديني الإسلامي في جامعة يوهيج )دراسة حالة: ثلاث مدارس ابتدائية عامة في جاكرثا("، 

0202أطروحة جاكرثا: التعليم الديني الإسلامي، كلية العلوم الاجتماعية، جامعة ولاية جاكرثا،  .  

جي بزهامج الخعليم الدًني تهدف هذه الدراضت إلى الخعزف على جىقعا ث المؤضطاث الخعليميت لخزٍ

الإضلامي الدراس ي جامعت جاكزجا الحكىميت ومعزفت ما هي أوجه القصىر والمشاًا التي ٌشىبها المعلمىن 

جى بزهامج الخعليم الدًني الإضلامي جامعت جاكزجا الحكىميت مع المعلمين الدًييين الإضلاميين  خزٍ

جي الجامعاث الأخزي  في المؤضطت. مع دراضاث الحالت في المدرضت الابخدائيت الدولت الشاغزة زلازت  خزٍ

جاهيىوغ باراث، والمدرضت الابخدائيت الحكىميت فارغت ضبعت جاهجىوغ باراث، ومىدىغ مدرضت ابخدائيت 

مج الدولت على مدي أربعت عشز، حيث جم اخخيار المكان لأهه ًحخىي على المعلمين الدراضاث العليا بزها

 الخعليم الدًني الإضلامي مً جامعت ولاًت جاكزجا

 المؤضطاث احخياجاث ًصف حالت دراضت ههج باضخخدام البحث مً هىعي هىع الدراضت هذه حطخخدم

ج الخعليميت  على حعزف زم الحكىميت، جاكزجا جامعت في الإضلاميت الدًييت التربيت بزهامج معلمي لخخزٍ

جى حققها التي الجىاهب  ومعزفت الحكىميت، جاكزجا جامعت في الإضلامي الدًني الخعليم بزهامج خزٍ

ت اليطبت جى حققها التي للجىاهب المئىٍ  الحكىميت جاكارث جامعت الإضلامي، الدًني الخعليم بزهامج خزٍ

 هي البحث مىاقع. والملاحظاث والاضخبياهاث المقابلاث مً عليها الحصىل  جم التي البياهاث مصدر. أ

ابخدائيت مدارص زلار صفز  Tanjung Barat ، ابخدائيت مدارص وضبع  Tanjung Barat ، مدرضت  و 

ت.0202 مارص إلى فبراًز في البحث وقذ ، مىدىغ عليا ابخدائيت  هي البحث هذا في المطخخدمت الىظزٍ

ت .المعلمين كفاءة هظزٍ  

 المعلمين بكفاءاث المخعلقت اللاسمت الجىاهب لها حعليميت مؤضطت كل أن الدراضت هذه هخائج وجظهز

جى حقق زم الأربعت،  الجىاهب جميع الحكىميت جاكزجا بجامعت الإضلاميت الدًييت التربيت بزهامج خزٍ

با، الخعليميت المؤضطاث جحخاجها التي جى حققها التي الجىاهب عزض أن كما جقزٍ  الخعليم بزهامج خزٍ

.للغاًت وجيدة جيدة بيطبت الحكىميت جاكزجا بجامعت الإضلامي الدًني  

الكلمات الرئيسية : التوقعات، المؤسسات التعليمية، برامج التعليم الديني الإسلامي جامعة ولاية 

 جاكرثا
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